

# PlantaDoce.

Empresa

## Bayer eleva su participación en BlueRock y se hace con la compañía por 535 millones

La farmacéutica alemana, que ya poseía el 40,8% de BlueRock Therapeutics, pasará a controlar el 100% compañía estadounidense.

PlantaDoce  
8 ago 2019 - 17:00



Bayer expande su huella en el campo de las ciencias de la salud. La compañía alemana ha anunciado la compra de BlueRock Therapeutics, una empresa especializada en terapias celulares, por 600 millones de dólares (535 millones de euros).

A través de un comunicado remitido a la Comisión Nacional del Mercado de Valores (Cnmv), la farmacéutica teutona ha señalado que **dicha cantidad irá destinada a adquirir el 59,2% de los títulos de BlueRock** (el 40,8% restante ya se encontraba en manos de Bayer).

La operación se divide en dos partes. **Inicialmente, Bayer efectuará un pago en efectivo de 240 millones de dólares (214 millones de euros).** El abono de los 360 millones de

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/empresa/bayer-eleva-su-participacion-en-bluerock-y-se-hace-con-la-compania-por-535-millones>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce ([www.plantadoce.com](http://www.plantadoce.com)), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

---

# PlantaDoce.

---

dólares restantes (321 millones de euros) se realizará en función de unos objetivos comerciales ya definidos que no han trascendido. Según el grupo alemán, la transacción se cerrará en el tercer trimestre de 2019.

## **Bayer ha adoptado una estrategia basada en potenciar su *core business* y desinvertir en los negocios de menor rendimiento**

Para Stefan Oelrich, presidente de la división farmacéutica de Bayer y miembro del consejo de administración, “**esta adquisición marca un hito muy importante en nuestro camino hacia una posición de liderazgo en el campo de la terapias celulares**”. A día de hoy, BlueRock ofrece soluciones en ámbitos como la neurología, la cardiología y la inmunología. Además, cuenta con un programa para combatir el Parkinson que, en 2019, debutará en los hospitales.

La operación sigue en línea con la estrategia adoptada por Bayer tras la compra de Monsanto, focalizada en potenciar las áreas de *core business* y desinvertir en aquellos activos de menor rendimiento. Esta misma semana, de hecho, el grupo se desprendió de Currenta por 3.500 millones de euros, un operador químico del que Bayer quería desprenderse desde hace más de un año.